
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 951/2021                           Guaíba, 20 de Dezembro de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  192/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  555/2021 apresentado pelo  Vereador

Florindo Motorista - PP. 

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

A avenida Eletrical no bairro Columbia City é de duplo sentido, sendo

que  somente  um dos  lados  está  com asfalto.  Todo  o  tráfego  está

ocorrendo  somente  pelo  lado  asfaltado  no  duplo  sentido.  Requer

saber se essa manobra está autorizada pela prefeitura? Caso negativo

os  veículos  poderão  ser  autuados  utilizando  o  mesmo  lado  para

trafegar?  A prefeitura  irá  colocar  asfalto  no outro  lado da referida

avenida? se sim tem alguma previsão? 

Na  oportunidade  em que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar que em resposta ao questionamento supracitado, temos a informar o

que segue abaixo:

Será encaminhado o pedido ao Engenheiro de transito para que faça as

marcações para a sinalização da via. Referente ao asfalto, todas a vias que se
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encontram em situação precária será feito o estudo técnico para pavimentação,

hoje ainda não existe previsão de quando a via vai receber a pavimentação.

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS0
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